



**'ES UNA DEMOCRACIA'
'INEVITABLE',
DIALOGAR
CON EL
GOBIERNO,
ADMITE ALITO.**
PÁG. 50



“Inevitable, dialogar con el gobierno”: Alito

Es inevitable “sentarnos a dialogar con el gobierno”, como “en toda democracia” y “no por eso deben criticarnos”, aseguró el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno.

“Cuando se convoca al diálogo, así sea el gobierno, nos tenemos que sentar a dialogar. Yo he visto al diputado Creel pidiendo audiencia, ¿no? No sé si ya se la dieron, pero la ha pedido, está impulsando el diálogo y no por eso van a criticarlo. Es para construir acuerdos y consensos”.

“En una democracia se dialoga con la oposición y la oposición dialoga con el gobierno”, enfatizó.

LA PROMESA.

Alejandro Moreno asegura: “Jamás se emprenderá ninguna acción que signifique el menoscabo de las autoridades electorales”.

No obstante, aseguró que “para decirlo sin rodeos, fuerte y claro: no estamos trabajando con Morena ninguna iniciativa de reforma electoral en conjunto” y remarcó que “el PRI siempre empeña y cumple su palabra”, y “el PRI votó en contra de la reforma eléctrica, lo mismo votó en el tema de la Guardia Nacional

y su voto será en contra de una reforma electoral”.

En conferencia en la sede nacional de su partido, expuso: “Queremos dejar muy claro que la coincidencia de la postura en el PRI en materia de seguridad y en la reforma al quinto transitorio, de ninguna manera significa un cambio de nuestras convicciones y menos de nuestras coaliciones y alianzas partidistas”.

Por ello, insistió en su llamado al PAN y PRD a “reconstruir la coalición Va por México”, porque “dividida nadie va a competir”. — Víctor Chávez



ACLARACIÓN. Alejandro Moreno, líder del PRI, ayer, en la sede nacional del partido.